

Radsportgruppe 3 der TSG Leihgestern bei Gießener Land-Radsternfahrt

Mit einer Radsternfahrt hatte der Landkreis Gießen zur Vorstellung und Einweihung der neuen regionalen und touristischen Radtouren sowohl die Bürgermeister als auch die Radsportler eingeladen.



Der leichte Nieselregen war es wohl, der Einige dann doch davon abhielt mitzufahren.



Es war die Radwandergruppe 3 der TSG Leihgestern sowie einige Radsportbegeisterte aus Hüttenberg und Langgöns, die sich gemeinsam unter Führung von Bürgermeister König vom Feuerwehrstützpunkt Großen-Linden auf der neuen Route zum Marktplatz nach Gießen auf den Weg machten.



Das Wetter besserte sich und man wurde zu einem Kulturstopp von Bürgermeisterin Gerda Weigel-Greilich herzlich empfangen. Neben Getränken und Info Material wurde neben einer Besteigung des Stadtkirchturmes auch eine Mini-Stadtführung, ein Besuch des Oberhessischen Museums und der Besuch des Botanischen Gartens angeboten.



Gegen Mittag erfolgte die gemeinsame Weiterfahrt unter Leitung vom Stadtverordnetenvorsteher der Stadt Gießen Egon Fritz zum Schlosspark nach Großen-Buseck zur zentralen Abschlussveranstaltung, wo alle vom Drehorgelduo Mattern und der Landrätin Anita Schneider begrüßt wurden.



Auch hier wurden Erfrischungen gereicht, nur bei dem Verköstigungsverfahren könnte deutlich nachgebessert werden. Höhepunkt war die offizielle Freigabe der neuen Routen mit dem Durchschneiden des Routenbandes durch die Landrätin umrahmt von den Bürgermeistern. Im Kulturzentrum begeisterte die Kunstradgruppe der „Germania 1912“ e.V. aus Hungen und die Rhythmusgruppe „FiRe BeAZZ“ zeigte ihr Können.



Kurz nach der Weiterfahrt wurde unser harte Kern von starkem Regen gestoppt, was wir zu einer Einkehr in die dortige Eisdiele nutzten. Bei herrlichem Sonnenschein wieder auf den Rädern, beschloss man auch noch den „Tag der offenen Tür beim Polizeipräsidium Mittelhessen“ zu nutzen, um ein kleinen Einblick über die technischen Details der täglichen Polizeiarbeit zu bekommen. Bei Kaffee und Kuchen ließ man auch den nächsten Regenschauer vorbeiziehen und so kamen wir auch noch in den Genuss des Auftrittes der Leihgesterner Showtanzgruppe Tattletales.



Auf den Rest der Route begleitet uns herrliches Wetter und wir erreichten nach 41km und ohne Zwischenfälle wieder unsere Heimatstadt.
(der)